
В этом выпуске:
ЛЮДИ

В подразделениях ГК «АгроТерра» 
подвели итоги уборочной кампании 
и определили самых лучших меха-
низаторов. Абсолютный рекордсмен 
из  Курской области поделился рецеп-
том своего успеха

ОРГАНИЗАЦИЯ
Объединенный центр обслуживания. 
Какие ценности здесь создаются и как 
они работают на всю Группу компа-
ний

ЭТО ИНТЕРЕСНО
 В компании появилось новое агроно-
мическое направление «Агроскау-
тинг». Узнаем кто войдет в ряды поле-
вого дозора и где он будет 
функционировать.
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Управляющий Директор 
Группы компаний 
«АгроТерра» Патрик Гидирим. 
Обращение
Коллеги, друзья!
Традиционно открывая 
каждый выпуск корпора-
тивной газеты ВЕСТНИК 
АГРОТЕРРЫ я рад снова 
встретиться с вами.

Еще в  первом выпу-
ске мы рассказывали про 
три этапа, через которые 
исторически идем. Сей-
час мы четко развиваемся 
на третьем этапе. По сути 
его формируют две задачи: 
повышение операционной 
эффективности и  разви-
тие цепочки supply chain. 
Поговорим о  первой зада-
че. Повышать операцион-
ную эффективность нуж-
но путем реинжиниринга, 
который подразумевает 
радикальное изменение 
процессов сверху-вниз, 
а  также путем постоян-
ных совершенствований 
снизу-вверх в  рамках про-
граммы Lean (бережливо-
го производства).

Чтобы что-то менять мы 
должны быть максимально 
объективными и  опериро-
вать данными: результаты 
разных агрономических 
подходов и  технологий, 
эффективность использо-
вания ресурсов компании, 
и другие ключевые показа-
тели. Именно поэтому мы 
делаем акцент на  работу 
с  системами и  процесса-
ми учета и формирования 
блока данных и аналитики.

Внедрение Lean  — это 
проект на  5 лет вперед. 
Во  многих компаниях он 
умирает сразу или через 
какое-то время, потому что 
компании ожидают от него 
быструю отдачу. В  практи-
ке  же  — это длительное 
выстраивание системы 
операционной эффектив-
ности, которая пронизыва-
ет всю компанию начиная 
с  самого младшего сотруд-
ника и  до  самого верха. 
Мы сейчас находимся 
в  начале пути. Сотруд-
ники «АгроТерра» про-
ходят обучение, а  у  всех 
руководителей производ-
ственных подразделений 
стоит задача не просто по-
лучить и закрепить знания, 
но  и  начать применять их 
на практике.

Сейчас мировая и  рос-
сийская экономика пере-
живают непростые вре-
мена, в  таких условиях 
выживают те, у  кого есть 
нацеленность на  долго-
срочную перспективу, те, 
кто живет постоянно со-
вершенствуясь. В  жестких 
условиях часто бывает 
даже проще мобилизовать 
силы. Фундамент «Агро-
Терра»  — наши ценности 
и  миссия, которые оста-
ются неизменными. Нам 
нужно двигаться вперед, 
добросовестно делая свое 
дело.

Лин–движение в «АгроТерра»
Применение методик 

бережливого производства 
помогает выявлять потери 

в любой сфере деятельности. 
Сократим и устраним 

недостатки — повысим 
производительность труда.

С начала нашего Лин–путешествия минуло три месяца, 
а  значит можно подвести промежуточные итоги. Что 
стало удачным? А в чём мы пока не преуспели и над чем 
предстоит ещё работать?

— Прежде всего появилось понимание того, что без 
постоянных улучшений невозможно движение впе-
рёд, — отмечает директор департамента эффективности 
бизнес-проектов Артём Хачатурьянц. — Предыдущий 
опыт развития компании, период бурного прироста ак-
тивов показали, что часто процессам и их совершенство-
ванию не уделялось должное внимание. Конечно, что-то 
мы перестраивали, создавали вновь и улучшали, но это 
носило не системный характер.

Основа любых улучшений  — знания сотрудников 
АТ. Мы сформировали и  запустили специальную про-
грамму обучения. Сегодня по её Модулю 1 только в мо-
сковском офисе компании учатся 42 человека. Одновре-
менно процесс обучения начался в Тульском и Курском 
холдингах. В  общей сложности он затронет более 300 
человек. Они станут нашим активом, распространяю-
щим знания далее через систему командной работы над 
улучшением процессов. Уже у всех на слуху программа 
по рационализации рабочих мест 6С, анализ процессов, 
определение границ процессов SIPOC, алгоритм реше-
ния проблем АЗ.

Следующее, над чем мы сосредоточились в  преды-
дущие три месяца  — запуск проектов на  отдельных 
площадках. Конкретно — на элеваторах в ОП «Горшеч-
ное» (Курск) и  ОП «Товарково» (Тула). Определение 
«узких» мест и состояния оборудования, рабочих мест 
и  зон, методов ежедневного управления объёмами 
работ и  понимания первопричин проблем  — это тот 
минимальный набор, который мы используем вместе 
с  рабочими и  управленцами, чтобы улучшать работу 
элеваторов.

— Талоны сменных заданий в ОП «Товарково», стен-
ды управления, листы сбора данных по  простоям обо-
рудования, встречи, на  которых анализируются откло-
нения от плана, организация порядка на рабочих местах 
по принципам 6С — вот что в настоящее время введено 
на  элеваторах, — рассказывает руководитель проектов 
по бережливому производству в АТЭ Сергей Понизов. — 
Одновременно добиваемся ритмичной работы по  при-
ёмке и отгрузке готовой продукции. Мы ввели понятие 
времени такта на  одну машину, то есть времени, кото-
рое требуется, чтобы обслужить одну машину с готовой 
продукцией. Такой ритм позволяет нам иначе посмо-
треть на  работу элеваторов, перераспределить потоки 
транспорта и работ, ввести управление очередями.

Дальше — больше. Ритм задаёт поле, а значит назрела 
необходимость работать с механизаторами и водителя-
ми автомашин. Сегодня в ОП «Товарково» время такта 
на  одну машину равно 15 минутам, а  прежде доходило 
до одного часа и более. Но есть возможности улучшить 
и этот показатель!

Кроме того, наше внимание обращено и на энергоэф-
фективность.

— По ОП «Горшечное» посчитали, во что обходится 
эксплуатация ламп накаливания и устаревших дроссель-
ных ламп в  производственных помещениях и  на  тер-
ритории, — говорит Антон Цибровский, руководитель 
проектов по бережливому производству в АТЭ. — Опре-
делили, что если заменим их на  менее энергоёмкие, то 
даже при затратах на монтаж и обновление инфраструк-
туры получим эффект до 500 тысяч рублей в год. И это 
только по одному элеватору! Впереди — анализ энерго-

эффективности сушилок, электроприводов, подъёмных 
механизмов…

Вот отдельные ручейки улучшений стремительно сте-
каются в большую реку положительных экономических 
достижений.

На уровне группы компаний мы активно взялись 
за  кардинальную перестройку процессов верхнего 
уровня, от  которых зависит оперативность принятия 
управленческих решений и  работоспособность хо-
зяйств. Надо признать, сегодня наши процессы и про-
цедуры всё ещё остаются длительными и  вязкими, 
поэтому потребуется большой объём работы, чтобы 
прийти к  желаемому результату. Будем активно при-
менять такой инструмент как анализ потока создания 
ценности. По  мнению Артёма Хачатурьянца, важно 
увидеть, что сейчас происходит в наших процессах, ка-
кие присутствуют потери и как их ликвидировать, при 
этом оперируя цифрами и  фактами, а  не  эмоциональ-
ными оценками.

Мы внимательно рассматриваем возможности оп-
тимизации или кардинальной перестройки процессов 
стратегического планирования и  бюджетирования, 
управления недвижимыми активами, создания высо-
коэффективного и  низкозатратного Объединённого 
Центра Обслуживания. Создана карта макропроцес-
сов, для которых мы определили приоритеты в их мо-
дернизации.

И вот здесь немаловажно уметь помечтать! Да-да, 
не удивляйтесь — именно помечтать! Чтобы мы могли 
развиваться как бизнес и  как компания, у  нас должна 
быть мечта, сложенная из  идеалов, к  которым каждый 
из нас стремится. Какой бы мы хотели видеть компанию 
через 5–10–15–20–50–100 лет? Хотим ли мы быть частью 
этого процесса взросления и возмужания бизнеса? Ак-
тивной его частью? Хотим ли мы своим последователям 
оставить уникальную возможность создавать ценности 
для наших клиентов? Или нам всё равно, лишь  бы се-
годня платили зарплату? Мечта — прерогатива не толь-
ко высшего руководства компании. Можно утверждать, 
что это обязанность каждого члена нашего большого 
коллектива.

В 1990-х президент компании «Тойота» г-н Окуда про-
возгласил необходимость каждому сотруднику создать 
свою мечту и  начать строить на  благо всей компании. 
Это то, что реально двигает прогресс в «Тойоте». Это то, 
что может и должно реально двигать развитие в компа-
нии «АгроТерра».

Отдельно стоит выделить Лин-процессы, запущен-
ные в Объединённом Центре Обслуживания. Сегодня 
здесь наблюдаем проектирование потоков, планиров-
ку рабочих мест, визуализацию офисного простран-
ства, распределение принтерных зон, поддержание 
порядка на  рабочих местах. И  есть большая цель  — 
превратить ОЦО в  самодостаточную бизнес-едини-
цу, Способную в  короткие сроки с  минимальными 
затратами и очень качественно предоставлять услуги 
не только внутри компании «АгроТерра», но и вне её. 
Для этого ОЦО должен быть по-настоящему бережли-
вым и эффективным.

Руководитель проектов по бережливому производ-
ству в ОП ООО «АгроТерра» Андрей Андреев конста-
тирует, что совершенствование отдельных процес-
сов и  процедур уже даёт эффект: снижаются время 
на оказание услуги и её стоимость. Если раньше не за-
думывались над тем, во  что обходится оформление 
и  обработка одной заявки или договора, то сегодня 
это центр внимания. Появилось понимание «внутрен-
него» клиента, который так же важен, как и внешний. 
Одновременно есть понимание того, что впереди мно-
го работы, нестандартной, творческой и даже револю-
ционной!

И это не  только задача персонала ОЦО. За  пози-
тивные изменения в  нашей компании мы обязаны 
взяться вместе. С  тем, кто к  этому равнодушен, нам 
не по пути. А те, кто верит в общее дело и  готов его 
совершенствовать, улучшать компанию, — это наши 
соратники!
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ОРГАНИЗАЦИЯ

Четко следуя своим ценностям, Группа компаний «АгроТерра» 
стремится к постоянному совершенствованию. Одним из ключевых 

шагов к этому стал проект создания Объединенного центра 
обслуживания.

ОЦО распахнул свои двери в августе 2014 года в Курске 
как раз к седьмому дню рождения компании. Основную 
суть этого подразделения в структуре компании харак-
теризует его название. Центр создан для того, чтобы 
объединить основные сервисные функции филиалов, 
рассредоточенных по  регионам России, и  обслуживать, 
как внутренних клиентов, так и внешних по единому вы-
сокому стандарту но с минимальными издержками.

Если говорить языком методологии бережливого 
производства, то благодаря появлению ОЦО поток соз-
дания ценности ГК «АгроТерра» значительно преобра-
зился. К  тому  же Объединенный центр обслуживания 
является первым подразделением, которое изначально 
конфигурировалось по  принципу бережливого произ-
водства. Перед запуском ОЦО большое значение было 
уделено планировочному решению. Внешняя терри-
тория включает в  себя индивидуальные парковочные 
места для сотрудников и  клиентов компании. Отделы 
и  департаменты разместили по  принципу их взаимо-
действия между собой, что является еще одним ин-
струментом повышения эффективности бизнес процес-
сов и  потока создания ценности. А  основная ценность 
ОЦО — оказание услуг.

Обслуживают клиентов ГК «АгроТерра» из  трехэ-
тажного офиса площадью 1850 м2. Здание оборудовано 
всеми необходимыми системами коммуникаций, а  так-
же современными технологиями обработки, хранения 
и  защиты информации. Трудятся здесь более 100 чело-
век — это непосредственные сотрудники ОЦО, а также 
представители подразделения ООО «Курск АгроАктив» 
и ООО «АгроТерра Элеваторы».

В офисе представлены практически все Департамен-
ты, функционирующие в структуре ГК «АгроТерра». Не-
которые из  них локализованы в  отдельных кабинетах, 
такие как Департамент персонала, Юридический отдел, 
Управление IT, другие размещены по  принципу Open 
Space. В последнем случае система максимально прибли-
жена к  производственной, бизнес-процессы протекают 
здесь как по конвейеру.

Именно в Open Space идет подготовка всех форвард-
ных контрактов компании к  подписанию, выбираются 
оптимальные поставщики услуг, осуществляется логи-

стика, планируются финансовые расходы, ведется ана-
лиз денежных потоков.

Важным проектом в ОЦО является «Управление уче-
та и отчетности», который автоматизирует электронный 
документооборот. Теперь в  Курске формируются все 
виды отчетности: бухгалтерская, налоговая и управлен-
ческая. Централизация документооборота опять же при-
звана устранить различного рода потери. Сейчас архив 
документооборота ежемесячно пополняется на  20 000 
экземпляров. Кроме того, ежедневно проводится рабо-
та по  архивированию документов, переданных в  ОЦО 
из регионов.

Об эффективности этого проекта рассказывает руко-
водитель проекта, Начальник Управления учета и отчет-
ности Наталья Морозова.

«С момента передачи функций по управлению учетом 
уже можно говорить о том, чего нам удалось добиться: 
организовать своевременный, прозрачный и достоверный 
учет понятный менеджменту, акционерам, внешним ин-
весторам и  кредиторам, создать систему финансиро-
вания, позволяющую оперативно привлекать средства 
с наименьшей стоимостью и контролировать их расхо-
дование, а также оптимизировать затраты.

Создание Управления Учета и  отчетности, оказы-
вающее услуги управляющей компании и региональным 
холдингам по  бухгалтерскому обслуживанию и  финан-
совому сопровождению, позволяет более оперативно 
управлять прибылью, денежными потоками и рисками, 
оказывать методологическое сопровождение деятель-
ности на всех участках учета, унифицировать подходы 
и документы, контролировать правильность оформле-
ния первичных документов с  целью минимизации на-
логовых рисков».

В рамках повышения эффективности бизнес-системы 
ГК «АгроТерра» в ОЦО функционирует проект по реин-
жинирингу бизнес-процессов. Следуя концепции береж-
ливого производства, рабочей группой уже выработаны 
конкретные шаги и мероприятия, которые позволят со-
кратить время согласования бизнес- процессов, процент 
ошибок и переделок в 4 раза, накладные расходы на биз-
нес процессы на 30 %.

Успешному внедрению реинжиниринга способствует 
еще один проект ОЦО  — создание единого центра об-
работки данных (ЦОД) и осуществление централизации 
1С. Благодаря этим шагам сервисы, которыми сотрудни-
ки активно пользуются в повседневной работе, работают 
быстрее. Кроме того все изменения и усовершенствова-
ния систем теперь будут внедряться централизованно 
и оперативно.

Рассказывает Руководитель Объединенного центра 
обслуживания Александр Гнездилов.

«В процессе деятельности сотрудники ОЦО взаимо-
действуют со множеством клиентов, основная задача — 
это удовлетворение их потребностей, то есть выполне-
ние сервисных функций в максимально короткие сроки 
с требуемым качеством и минимальными затратами. Это 
постулаты, которые мы ценим и строго соблюдаем».

ОЦО только запустил механизм синхронизации и ав-
томатизации процессов, не  так много времени прошло 
с  момента открытия, поэтому коллегам предстоит еще 
много работы, чтобы «отточить» четко налаженную си-
стему. Например, сейчас сотрудники Объединенного 
центра обслуживания, разрабатывают проект визуали-
зации здания и внешней территории, чтобы сделать биз-
нес процессы еще эффективнее, а условия работы ком-
фортнее. Но  об этом ВЕСТНИК подробнее расскажет 
в одном из следующих выпусков.

Жизнь ОЦО: 
стратегия, ценности, люди



Постоянное стремление к обильному и качественному 
урожаю способствует систематическому мониторингу 

и анализу текущей ситуации, разработке 
и применению новых технологий в производстве. Одна 

из последних для структуры компании «инноваций» 
была внедрена на уровне командного взаимодействия 

агрономической службы. В рядах растениеводов 
теперь появилась новая служба — Агроскаутинг 
(Скáут от англ. Scout — солдат (кавалерист или 

лёгкий пехотинец), занимающийся полевой 
разведкой). За комментариями о перспективном для 

ГК «АгроТерра» направлении ВЕСТНИК обратился 
к Главному агроному Группы Александру Мыльченко.

Расскажите в  двух сло-
вах, что такое Агроска-
утинг?

«Это проект создания 
полноценной агрономиче-
ской службы в  компании, 
потому что до  недавнего 
момента в  структуре ГК 
«АгроТерра» агрономы 
были в  большей степени, 
как организаторы произ-
водства на местах, а в мень-
шей степени, как технологи, 
которые в  режиме онлайн 
контролируют состояние 
посевов, определяют риски 
и  способы их избежания. 
Теперь в нашем полку при-
бавится именно тех специ-
алистов, которые будут 
отвечать за  определенный 
участок посевов».

Какова структура новой 
службы?

Агроскауты будут под-
разделяться на два уровня. 
Первый  — полевой. Та-
кие агроскауты будут ра-
ботать непосредственно 
на  своем участке. В  зоне 
ответственности каждого 
будет находиться 10 тыс.

га. Больший объем для 
качественного контроля 
и  анализа невозможен чи-
сто физически. И  второй 
уровень  — региональный, 
привязанный к  организа-
ционной структуре ком-
пании. Фактически это 
менеджеры, которые будут 
управлять 4–5  полевыми 
агроскаутами на  вверен-
ной территории. Регио-
нальные агроскауты будут 
контролировать работу 
подчиненных, помогать им 
принимать решения в силу 
своего опыта. Результат ра-
боты службы будет консо-
лидироваться в виде отчет-
ности, и  формироваться 
для управляющего состава 
Группы компаний.

Каковы обязанности 
агроскаутов?

Задача создаваемой 
службы — оперативный мо-
ниторинг качества выпол-
нения работ, соблюдение 
технологий, зафиксиро-
ванных в  технологической 
карте и при необходимости 
их корректировка, мони-

торинг состояния посевов 
в  процессе развития, при-
нятие решений, формули-
ровка рекомендаций.

Агроскауты уже среди нас?
Штат службы агроска-

утов будет насчитывать 
порядка 20 человек. А  при 
расширении посевных пло-
щадей, формировании но-
вых производственных бло-
ков, возможно и увеличение 
штата. Уже сейчас у нас есть 
региональные агроскауты 
в  Курске и  Тамбове, актив-
но ищем полевых, двое уже 
есть. Полноценная работа 
службы планируется с  вес-
ны. А пока наши региональ-
ные агроскауты участвуют 
в оценке состояния посевов 
озимых.

Желаем нашим коллегам 
из  новой службы успе-
хов в  их нелегком труде, 
ведь именно от  их ком-
петентности во  многом 
зависит итоговый ре-
зультат деятельности 
ГК «АгроТерра» по  исте-
чению сезона.
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Выращиваем хлеб, 
заботимся о людях

Охрана труда на предприятиях 
ГК «АгроТерра» — это не только 

сохранение физического 
здоровья работников, 

но и обеспечение достойных, 
комфортных условий труда. 
Защиту и удобство в работе 

создаёт, в том числе, и одежда 
специального назначения.

Сельское хозяйство, несо-
мненно, сопряжено с  ра-
ботой в  условиях улицы. 
И  казалось  бы, что может 
быть лучше, чем работа 
на свежем воздухе. Только, 
когда столбик термоме-
тра заметно понижается, 
радость по  этому поводу 
уходит на  дальний план. 

Средняя полоса России 
богата всеми прелестями 
русской зимы: трескучи-
ми морозами, снегом, сту-
деными ветрами. Однако 
никакая погода не должна 
влиять на  производитель-
ность труда, даже в  слож-
ных зимних условиях 
специалисты «АгроТерра» 

могут чувствовать себя 
уверенно и спокойно.

В сезон по всем подраз-
делениям ГК «АгроТерра» 
проводится плановая за-
купка утепленной спецо-
дежды для сотрудников, 
выполняющих работы 
в  условиях пониженной 
температуры на открытом 
воздухе.

По словам инженера 
по  охране труда и  охране 
окружающей среды обо-
собленного подразделения 
«АгроТерра» в  городе Ка-
менка Пензенской области 
Алексея Пашкова, при вы-
боре спецодежды, прежде 
всего учитывается её со-
ответствие госстандарту — 
качественные характери-
стики, свойства комфорта 
и защищенности.

— Спецодежда должна 
обеспечивать защищен-
ность, комфорт и  эффек-
тивность при выполнении 
работ, — подчеркивает 
Алексей.

Договор на  обеспече-
ние заключен с  надеж-
ным поставщиком, чья 
продукция проверена 
и  временем, и  практикой, 
использующим в  своём 
производстве только са-
мые современные тех-
нологии и  материалы. 
Комплекты зимней спецо-
дежды в  основном вклю-
чают в  себя утепленные 
куртки, комбинезоны или 
брюки. Плюс к  этому  — 
утепленные сапоги или 
ботинки.

Несмотря на грозное на-
ступление холодов рабочие 
коллективы сельхозпред-
приятий продолжат тру-
диться в  нормальном, 
благоприятном режиме. 
Новая практичная оде-
жда не  только согреет, 
но и придаст хорошего на-
строения, что немаловаж-
но для результата общего 
труда.

В одном из предыдущих 
выпусков корпоративной газеты 

мы уже рассказывали вам 
о проекте улучшения бытовых 

условий для сотрудников Группы 
компаний «АгроТерра», который 

реализуется в Пичаевском 
районе Тамбовской области.

Там, в  деревне с  красивым названием Любовка, уже не-
сколько лет сверкает на солнце стальными боками невидан-
ное здешним берёзам современное зернохранилище силос-
ного типа. Введённый в эксплуатацию объект первого этапа 
уже обеспечивает своё дальнейшее развитие бесперебой-
ной работой. Бережно и профессионально принимает, чи-
стит, сушит, хранит и отгружает зерно, выращенное на по-
лях Группы компаний «АгроТерра». Оправдывая ожидания 

персонала, который честно работал в стеснённых услови-
ях, руководство компании реализовала очередной этап — 
строительство административно–бытового комплекса.

Вместо временных вагончиков, удалённых друг от дру-
га, теперь весь коллектив Любовского обособленного 
подразделения АгроТерраЭлеваторы и «Пичаево Золотая 
Нива» будет вместе работать в комфортном, тёплом двух-
этажном здании с туалетами, раздевалкой, душевой, ком-
натами приёма пищи, с горячим водоснабжением и высо-
коскоростным интернетом.

К зданию будет подведён тротуар, устроена асфальти-
рованная автостоянка, разбит газон с зелёными насажде-
ниями и беседкой.

Подрядчиком проекта стала отечественная компания 
«Модуль», специализирующаяся на  производстве и  мон-
таже быстровозводимых зданий. Богатый опыт быстрого 
строительства важных объектов этот контрагент приоб-
рёл на  «стройке века»  — на  протяжении нескольких лет 
«Модуль» выполнял заказы в  Сочи перед Олимпиадой 
2014 года.

В Тамбовской области подрядчик проявил свои чем-
пионские амбиции, новый офис был возведен буквально 
за пару месяцев. Двухэтажное здание имеет законченный 
внешний вид. Сейчас в нем ведется внутренняя отделка. 
Закупается мебель, бытовая и  орг.техника и  множество 
необходимых аксессуаров: жалюзи, вешалки, крючки, 
коврики, зеркала и т. д.

Рассказывает Территориальный главный инженер 
Тамбовского региона Дмитрий Дубровский, который ку-
рирует проект:

ЭТО ИНТЕРЕСНО

Агроскаутинг: на поле 
как на боевом дежурстве

ЛЮДИ

Прорыв в улучшении условий труда ОП «Пичаево»
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Простой секрет успеха

Процедура выявления наиболее отличившихся 
по итогам сезона комбайнеров существует 

в отрасли не одно десятилетие. Еще с советских 
времен стать ударником труда в этой отрасли 

было очень почетным. Эта традиция сохраняется 
и в современном сельском хозяйстве — в Группе 

компаний «АгроТерра», например, ежегодно 
определяют лучших механизаторов в каждом 

регионе присутствия.

Совсем недавно расте-
ниеводческими подраз-
делениями Группы были 
подведены итоги убороч-
ной кампании зерновых 
культур по  персоналиям. 
В  холдингах подсчитали 
точное количество убран-
ных гектаров и  намоло-
ченных тонн каждым ме-
ханизатором. В результате 
во  всех подразделениях 
сформировались свои 
рейтинги лидеров.
• Чемпионом среди коллег 
в  ООО «Пичаево Золо-
тая Нива» стал Александр 
Храпков.

• Первое место по намоло-
ту в ООО «Пенза Золотая 
Нива» занял Валерий Дум-
шев.
• Лидер ООО «Тула Воз-
рождение» Николай Шур-
каев.
• В  ООО «Шацк Золотая 
Нива» победителем стал 
Юрий Болдарев.
• В  ООО «Курск АгроАк-
тив» больше всех зерна 
намолотил Александр Ва-
сильев на  комбайне New 
Holland CR 9080. Его пока-
затель 7554 тонны.

Победители получат на-
градные медали «Лучший 

комбайнер АгроТерра 
2014», а  также денежную 
премию.

Даже среди чемпионов 
по  намолоту зерна есть 
свой рекордсмен. Алек-
сандр Васильев из  ОП 
«Сосновка» ООО «Курск 
АгроАктив» завершил 
эту уборочную кампа-
нию с  большим отры-
вом от  коллег из  других 
подразделений. На  такой 
внушительный результат, 
безусловно, повлиял бо-
гатый урожай в  регионе, 
но даже без этого преиму-
щества простая арифме-

тика подсказывает, что 37 
летний Александр все рав-
но был бы в числе лидеров 
по намолоту.

Механизатору не  при-
выкать быть на  доске 
почета ГК «АгроТерра». 
Из  года в  год он стабиль-
но показывает высокий 
уровень мастерства и про-
фессионализма. В  сезоне 
2013 года Александр Васи-
льев тоже был чемпионом 
по  намолоту среди коллег 
из холдинга.

Вопрос о  том, как ему 
удается добиваться таких 
результатов, ставит ме-
ханизатора в  тупик  — он 
не  делает ничего особен-
ного, просто качественно 
и ответственно выполняет 
свои профессиональные 
обязанности.

Передовик производ-
ства трудится в ГК «Агро-
Терра» с  марта 2011  года, 
с того момента когда в его 
родном селе Сосновка по-
явилось подразделение 
компании. За  баранкой 
комбайна Александр си-
дит не  так давно по  срав-
нению со  многими колле-
гами из  Группы  — всего 
7 лет, до  этого Васильев 
работал водителем в  хо-
зяйстве.

Коллеги из  ОП «Со-
сновка» отмечают то-
варища по  цеху, как 
ответственного и  по-
рядочного сотрудника: 
«Дружит с  техникой, го-
лова на плечах есть».

Чемпион скромно ссы-
лается на удачу: « У других 
механизаторов были по-
ломки во время уборочной, 
поэтому они потеряли ка-
кое- то время, у  меня обо-
шлось без серьезных про-

стоев» — делится мнением 
Александр Васильев.

Работоспособность тех-
ники во  многом зависит 
от  человека, который ей 
управляет. Ежедневно ра-
бочий день механизатора 
начинается с  визуального 
осмотра комбайна и  оцен-
ки состояния основных ме-
ханизмов. Поэтому отсут-
ствие поломок  — это еще 
один показатель професси-
онализма сотрудника.

ВЕСТНИК выяснил, 
из  каких составляющих 
слагается секрет успе-
ха Лучшего комбайнера 
АгроТерра 2014:

Как выглядел ваш рабо-
чий график во время убо-
рочной кампании?

«Работал 3 недели без 
выходных на  протяжении 
всего светового дня, до-
ждей не  было, что тоже 
помогло с намолотом».

А поесть хоть успевали?
«Ну обедал конечно 

и ужинал немного»

Может дело в  питании? 
Из чего состоял обед чем-
пиона?

«Что жена положит 
с собой — вот и весь обед 
чемпиона (смеется)».

Изначально были на-
строены на  гонку за  ли-
дерство в  намолоте или 
так получилось само со-
бой?

«Я вот только недавно 
узнал, что стал лидером 
в  ГК. Это не  было моей 
главной целью. Это ведь — 
моя зарплата. Сколько на-
молочу — столько и зара-
ботаю. Вот и все».

Мы поздравляем коллег 
с  отличными показате-
лями труда и желаем в бу-
дущем сезоне новых произ-
водственных рекордов.

ТРУД ДИСЦИПЛИНА

ЛЮБОВЬМОТИВАЦИЯ

ВСТУПАЙТЕ В СООБЩЕСТВО СОТРУДНИКОВ
«АГРОТЕРРЫ» И ВЫ СМОЖЕТЕ:

ВСТУПАЙ!

vk.com/agroterragroup

• БЫТЬ В КУРСЕ ПОСЛЕДНИХ НОВОСТЕЙ КОМПАНИИ;
• ОБЩАТЬСЯ С КОЛЛЕГАМИ ИЗ РАЗНЫХ РЕГИОНОВ В НЕФОРМАЛЬНОЙ ОБСТАНОВКЕ;
• ВЫРАЖАТЬ СВОЕ МНЕНИЕ;
• УЗНАТЬ ИНТЕРЕСНЫЕ ФАКТЫ ИЗ МИРА СЕЛЬСКОГО

ХОЗЯЙСТВА И СОВРЕМЕННЫХ ТЕХНОЛОГИЙ!


